
今回全港湾に加入して初めて青年対策交流会議に参加させて頂いて、各地方の方と

色々な話が出来て、勉強にもなり交流が深まりとても有意義な 3日間になりました。 

鈴木委員長と真島委員長それぞれ貴重な話を聞かせて頂き、全港湾の歴史や原発

の事、初めて聞く話で興味深い内容でした。 

原発について各班で話し合った時に、原発の事を今まで深く考えた事が無かったの

で、皆が自分の考えをしっかり持っていて自分が恥ずかしい思いになりました。 

青年部の活動で東北キャラバンがあることを知り、機会があれば参加して、実際に現

地を見て話を聞いてみたいと思いました。 

これから青年部としての活動を積極的に参加して全港湾の事を知りたいですし、また

その得た知識を後輩にも伝えていきたいと思いました。 
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